

Diócesis de Culiacán



CIRCULAR

No. 9/2024

A TODOS LOS FIELES CATÓLICOS DE NUESTRA DIÓCESIS Y A LOS ORGANISMOS DE GOBIERNO DE NUESTRO ESTADO DE SINALOA

Asunto:

Llamado a procurar condiciones de paz en las próximas elecciones.

A pocos días de una fecha tan importante para la vida civil de todos los sinaloenses, manifiesto a los diferentes niveles de Gobierno de parte de nuestra Iglesia Católica que peregrina en este bendito Estado de Sinaloa, que cuentan con nuestro apoyo solidario y cristiana oración.

Fiel al mandato y espíritu del Señor Jesús, nuestra fe católica vela y se compromete con todos los medios a su alcance, en el acompañamiento y formación de buenos ciudadanos. Lo anterior es un compromiso y una firme convicción que, como es de su conocimiento, se suma a los proyectos que también Ustedes emprenden y promueven en nuestra sociedad civil. Por ello, y siempre conforme a la Ley, estamos motivando a la participación ciudadana para que el próximo 2 de junio todos los Fieles Laicos católicos cumplan con la obligación de elegir a sus próximos gobernantes.

Desde mi llegada como Obispo a esta Diócesis de Culiacán el pasado mes de noviembre de 2023, me he encontrado a lo largo de todo este extenso territorio con un interés muy grande por participar en las próximas elecciones, pero también me he encontrado con la preocupación de mucha gente que me comparte su intranquilidad, dadas experiencias pasadas, por las garantías de seguridad y paz para el día de las elecciones.

Me he enterado que diferentes organismos de la sociedad sinaloense han solicitado, a quienes corresponde las estrategias de seguridad para los candidatos, operadores políticos, representantes de partidos, funcionarios de casillas, observadores electorales y sobre todo para los ciudadanos votantes que acudiremos a las urnas ese importante día, que deseamos sea una fiesta de participación ciudadana donde se muestre el respeto, la civilidad y la auténtica democracia.

Por ello, me uno a la urgente y congruente solicitud de esos organismos, y como Iglesia ofrecemos desde hoy nuestras oraciones para que por intercesión de San José y Santa María de Guadalupe, **tengamos unos días de paz y concordia para el bien de todos los sinaloenses.**

Dado en la Cd. Episcopal de Culiacán, Sin., Méx., a los 21 días del mes de mayo

de 2024. Diócesis de Culiacán,

+JESÚS JOSÉ HERRERA QUIÑÓNEZ

Obispo de Culiacán

Pbro. Lic. Ricardo A. López Rocha Secretario Canciller

Prot. No. 096/2024